

„Ich bin in diesem Loch. Viele laufen oben an mir vorbei, doch manche bleiben stehen. Sie sehen zu mir herunter, doch manchmal auch auf mich herab.“ - (rein) metaphorisch, Vanessa Meilick. Bei der Lesung in der Hutten-Buchhandlung ging es um ein Buch geschrieben von Vanessa Meilick. Sie las zusammen mit 6 weiteren Mitgliedern der Rostocker Gruppe Ausschnitte aus ihrem selbst geschriebenen Buch „(rein) metaphorisch“. Wie der Titel es vermuten lässt, werden Probleme metaphorisch dargestellt. Unterstützt wurde die Performance durch gelegentlicher Musik. Diese störte nicht und sorgte auch nicht für Unverständlichkeit der Leser, da diese nur in Zwischensequenzen eingespielt wurde. Thematisiert wurde die Depression und Unbeholfenheit der Autorin. Die paradoxischen Gedanken, wie Nähe zu wollen, jedoch Abstand wünscht, wurden auch gezeigt. Zitate wurden ebenfalls eingebunden. Albert Einstein, ein afrikanisches Sprichwort und eine Weissagung einer unbekanntenen Person wurden geschickt in das Buch geschrieben. Im Gesamtbild was es eine überraschend tiefe Vorstellung, welche durch clevere Metaphern zum Ausdruck gebracht wurde.

I'm in this hole. Many walk past me at the top, but some stop. They look down at me, but sometimes they look down on me." - (purely) metaphorically, Vanessa Meilick. The reading in the Hutten bookshop was about a book written by Vanessa Meilick. Together with 6 other members of the Rostock group, she read excerpts from her self-written book "(rein) metaphorisch". As the title suggests, problems are presented metaphorically. The performance was supported by occasional music. This was not distracting and did not make the readers unintelligible, as it was only played in between sequences. The author's depression and awkwardness were thematized. The paradoxical thoughts of wanting closeness but wanting distance were also shown. Quotes were also included. Albert Einstein, an African proverb and a prophecy by an unknown person were cleverly written into the book. Overall, it was a surprisingly profound idea expressed through clever metaphors.

von Leonie